

Tayal et Decathlon s'associent pour produire des vêtements de sport en Algérie

20 février 2023



La société mixte algéro-turque des industries textiles « Tayal » et la marque de vêtements de sport « Decathlon » ont signé un accord dimanche pour produire des vêtements « Decathlon » en Algérie.

Selon le protocole d'accord, une unité de l'usine « Tayal » sera dédiée à la production de 1 million de pièces de vêtements « Decathlon » en 2023 et 2 millions en 2024, dont 20% seront destinées à l'exportation, notamment vers les pays africains.

Le ministre de l'Industrie, Ahmed Zaghdar, a souligné l'importance de cet accord dans la stratégie d'ouverture aux marchés extérieurs et de diversification des exportations, ajoutant que ce projet intégré avait été

réalisé sur la base d'objectifs très importants en termes de création d'emplois, de création de richesses et d'objectifs d'exportation.

Le partenariat algéro-turc « Tayal » est considéré comme le plus grand complexe textile d'Afrique, avec une capacité de production de 120 millions de mètres de tissus par an, selon le ministre de l'Industrie. La production de vêtements « Decathlon » en Algérie devrait contribuer à renforcer l'industrie textile et à diversifier les exportations du pays.

Cet accord s'inscrit dans la volonté de « Tayal » et « Decathlon » de travailler ensemble et de développer la filière textile en Algérie. La signature de cet accord est un signal positif pour les investisseurs étrangers qui cherchent à s'implanter dans le pays, et qui peuvent bénéficier d'un accompagnement de l'Etat pour concrétiser leurs projets.